

El viernes día 16 de diciembre, en el Congreso

El PP convoca unas jornadas en el Congreso para dar voz a expertos comprometidos con la igualdad real y alertar de los riesgos de la *Ley Trans*

- La vicesecretaria de Políticas Sociales, Carmen Navarro, incide en que la ley es “más que un error”, por su tramitación acelerada, sin consenso, sin garantías constitucionales: “Nos aboca a otro desastre más del Gobierno de Sánchez”

14 de diciembre de 2022.- El Partido Popular ha convocado una jornada en el Congreso de los Diputados en la que pretende dar voz a los expertos y a los representantes de la sociedad, precisamente quienes deberían haber tomado la palabra en la Comisión de Igualdad durante el debate previo de la llamada Ley Trans, y a quienes el Gobierno de Sánchez ha silenciado.

De esta forma, a través de la Jornada “La Ley Trans, comparecen los expertos” que va a celebrar el Partido Popular en el Congreso de los Diputados, tomarán la palabra médicos de distintas especialidades, representantes del mundo académico, de organizaciones no gubernamentales, educadores sociales, familias y otros sanitarios.

Todos ellos, tras una ponencia médica, y una intervención de Amelia Valcárcel, feminista “histórica” del PSOE y en representación del Consejo de Estado, aportarán sus opiniones sobre el texto del proyecto de Ley, evaluando la aplicación de leyes similares en el resto de países de Europa y debatirán con los parlamentarios las posibles repercusiones que tendrá su aprobación, especialmente en los menores.

En este sentido, la vicesecretaria de Políticas Sociales del PP, Carmen Navarro, ha asegurado que es la manera de poner énfasis en la “precipitación” con la que está legislando el Gobierno con temas tan importantes. Además, con estas jornadas se potencia la defensa de la igualdad de todas las personas, por lo que Navarro alerta de los riesgos que una mala ley como esta puede tener en los menores y en las mujeres.

Por ello, Navarro ha señalado además que la presidenta de Comisión de Igualdad del Congreso, Carmen Calvo, se comprometió precisamente a que en la tramitación de esta Ley comparecerían expertos, algo que “ha escamoteado”, con las consiguientes deficiencias jurídicas y su “bunquerización” de no querer escuchar a nadie.

Además, el Partido Popular ha criticado la manera de fingir su disconformidad del Grupo Socialista, que finalmente ha asumido las tesis de Unidas Podemos sobre la autodeterminación de género, renunciando a presentar nuevas enmiendas a la Ley Trans, de tal forma que asume como propias todas las supuestas “barbaridades” que veía al principio.

De esta forma, Navarro ha censurado la doble vara de medir del PSOE, que al final ha permitido que el texto salga adelante como proponía Unidas Podemos, sin tener en cuenta que los menores de entre 14 y 16 años puedan decidir libremente el género.

De ahí que, mientras la secretaria de Igualdad del PSOE se comprometía a que esta ley va a llegar “antes de las uvas”, Navarro ha apuntado que “quienes no deberían comerse las uvas en el Ministerio serían la ministra de Igualdad, Irene Montero, ni la presidenta de la Comisión, Carmen Calvo.

NOTA: SE ADJUNTA PROGRAMA DE LA JORNADA